



Landeshauptstadt
München
**Referat für
Bildung und Sport**

Azubi-Tag

Der VmF ist zu Gast an unserer Schule

Am Samstag, 30.04.22, hat der Verband für medizinische Fachberufe e.V. eine ganztägige Veranstaltung für MFA- und TFA-Azubis in unserem Haus abgehalten. Auf dem Programm standen Fortbildungen und Vorbereitungskurse zur Abschlussprüfung. Außerdem gab es eine Fragerunde mit Frau Leffer von der Bayerischen Landesärztekammer, Lehrkräften der Berufsschule und Herrn Hiebl vom Verband der medizinischen Fachberufe. Sogar eine großzügige Frühstücks- und Mittagsverpflegung kam allen Beteiligten zugute. Da lernte es sich doch gleich noch besser!

